

中野山コーディネーター通信



あめんぼ

<第94号>

地域教育コーディネーター／戸井田 美紀・本多 淑

☎090-5556-4437

三年生 総合『もっとよくしたいな中野山』

3年生は総合の時間に、中野山のよいところ・ひと・ものについて学習しています。7月と10月に行った、地域の方を交えての活動を紹介します。

体しゃっきり体操体験

7月18日（火）に17人の地域の大人の方に来校いただいて、普段フリースペースで行っている「体しゃっきり体操」を一緒に体験しました。体操の後は地域の方と車座になって、健康のために気を付けていることや、地域での活動についてお話を聞きました。



昔遊び体験

10月10日（火）に19人の地域の大人の方と一緒に、コマ回しやけん玉などの昔遊びを体験しました。初めてする昔遊びは大人の方に遊び方を教えてもらいました。大人の方たちも子どもの顔になって一緒に楽しんでいました。遊びの後の交流会では、「中野山の好きなおところ」「子どものころ好きだった遊び」などをインタビューしました。



今後、これらの活動を通して見つけた「中野山のキラキラ」をまとめていきます。3年生がどんな「キラキラ」が見つけれられたか、発表が待ち遠しいです。

通学路見守りボランティア

9月26、27、29日の朝、小学校の改修工事の現場の職員の方が、交通量の多い交差点で見守り活動をしてくださいました。作業前の忙しい時間にもかかわらず、登校する小学生や中学生に声を掛けながら安全誘導をしてくださいました。ありがとうございました。



あいさつ運動

本年度二回目のあいさつ運動が、10月3、4日（5日は荒天のため中止）に行われました。

5・6年の児童、中学生、PTA、地域にお住まいの自治会・町内会、コミ協、民児協、育成協が一丸となって取り組み、朝のまちが元気なあいさつでいっぱいになりました。



夏休みに開催された「フリースペースなかのやま寺子屋」で作ったのぼり旗も、あいさつ運動で活用されました。



AKG地域貢献活動

10月18日（水）に6年生は地域の公園などに赴き、地域の方と中学生と一緒に清掃活動を行いました。

中学生のリードの元、地域の方たちに掃除道具の使い方を教えてもらいながら、落ち葉掃きやゴミ拾いを行いました。みんなで協力して中野山のまちをきれいにできて気持ちいいという感想が聞かれました。

今年は初めて、石山諏訪神社でも活動しました。この場所は、中野山小学校区と江南小学校区の児童が交じわってラジオ体操やお祭りが行われる場所です。校区の垣根を超えた交流を持つことができました。

